



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

El Sol de México

-

03/02/2024

OPINIÒN

**HÉCTOR MUÑOZ**•  @jhectormunoz

ANÁLISIS / SÁBADO 3 DE FEBRERO DE 2024

## Xóchitl Gálvez busca en Estados Unidos ganar apoyo político

En un mundo cada vez más interconectado, las visitas de candidatos presidenciales a Estados Unidos no se tratan sólo de un gesto diplomático; pues se han convertido en un reflejo de la compleja red de relaciones internacionales que impactan directamente en el destino de naciones enteras.

Estas visitas ofrecen una oportunidad única para los candidatos de presentar sus posturas sobre asuntos internacionales de relevancia.

Ya sea abordando cuestiones comerciales, políticas medioambientales o relaciones bilaterales, los aspirantes presidenciales tienen la oportunidad de demostrar su visión y habilidades diplomáticas ante una audiencia global.

Ante la proximidad de los comicios y aprovechando el periodo de intercampañas, esta oportunidad no la dejó pasar la candidata de oposición Xóchitl Gálvez quien, el jueves pasado, inició una gira de seis días por Nueva York y Washington

Lo anterior para sostener diversas reuniones con funcionarios, congresistas, medios de comunicación y la comunidad mexicana radicada en ese país, además de acudir a la sede de la Organización de Estados Americanos (OEA) para reunirse con su secretario general, Luis Almagro.

Y es que la visita al vecino país no sólo es un escaparate para exponer ideas, sino que también proporciona a los candidatos un espacio para dialogar con líderes estadounidenses, establecer conexiones clave y comprender mejor la complejidad de las relaciones internacionales.

El ambiente electoral que está presente en las dos naciones hace que el momento sea oportuno para que Gálvez sea escuchada y que sus preocupaciones no se minimicen por los discursos oficialistas.



La candidata está consciente que su visita a Estados Unidos le permitirá interactuar con los migrantes que residen en suelo estadounidense y que este contacto directo con comunidades expatriadas no solo reforzará su conexión emocional con su electorado, sino que también le brindará la oportunidad de abordar problemas específicos que afectan a los compatriotas.

Hecho importante si tomamos en cuenta que los migrantes también podrán participar en las elecciones de este año.

Por eso no es de extrañar que el objetivo fundamental de Xóchitl sea establecer un mensaje sobre su visión de México y sobre la coyuntura difícil que enfrentamos ante lo que ella prevé que serán los comicios del 2 de junio: una elección de Estado.

En este sentido, uno de sus objetivos será insistir en la vigilancia de observadores internacionales en los comicios de este año y, al mismo tiempo llamar la atención de los líderes mundiales.

Su equipo de campaña detalló que, en la capital estadounidense, en la que estará mañana, Xóchitl Gálvez visitará el Congreso, invitada por el presidente del Comité de Relaciones Exteriores, y se reunirá con un grupo de congresistas demócratas, representados por el Ranking Denver.

Y, en el último tramo de su visita a Estados Unidos, la virtual candidata presidencial hará una visita al secretario general de la OEA, Luis Almagro, "para que ella pueda presentar la necesidad que tiene México de que las misiones de observación del organismo estén presentes desde momento temprano del proceso electoral.

Desde ese país Xóchitl exigió al presidente mexicano que limpie su nombre de la versión que lo liga con un financiamiento del narco en su primera campaña y también aseguró que apoya su iniciativa sobre las pensiones.

Así, Gálvez demuestra que no sólo se siente cómoda en el templete del territorio nacional, en las caminatas, en los recorridos a pie, sino que está explotando una faceta negociadora a nivel internacional y con los migrantes mexicanos, tal y como lo hace con políticos de todos los partidos que han tenido éxito en las urnas, como Manlio Fabio Beltrones y Silvano Aureoles o Mario López Valdez y Pedro Joaquín Codwell, entre otros.

#### ...FIGURAS DE LA POLÍTICA SE ALISTAN PARA BUSCAR EL VOTO EN LAS URNAS

No sólo Xóchitl está haciendo su tarea a pie de tierra en busca del voto ciudadano, pues en los próximos días también veremos "a pie de tierra" a importantes figuras de la política que ya se alistan para hacer campañas y no sólo apoyar a su candidata presidencial, sino buscar convencer al electorado.

Tal es el caso de Manlio Fabio Beltrones quien buscará ir al Senado y Josefina Vázquez Mota, a la Cámara de Diputados, nominados por la vía de mayoría relativa. Figuras que seguramente darán mucho de qué hablar, sobre todo Manlio Fabio Beltrones quien, una vez que llegue a la Cámara alta robará reflectores y seguramente más de uno pedirá que regrese a la presidencia del PRI.



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
El Sol de Mexico	-	03/02/2024	OPINIÒN

Pero, no serán los únicos, ni tampoco serán menos importantes en la conformación del nuevo Congreso, personajes como Luis Donald Colosio, que se va al Senado mientras se prepara y llega su tiempo para ser el próximo candidato presidencial de Movimiento Ciudadano en el 2030. No lo perderemos de vista.